

Geballte Frauenpower musiziert im Technikum



Lage (sc). „Ladies in Action“. Der Name ist Programm bei der musikalischen Weiberfastnacht, die am Donnerstag zum wiederholten Male von Schülerinnen und Lehrerinnen der Musikschule Lage im Foyer des Technikums mit großem Spaß zelebriert wurde. Mit charmantem Nummergirl und Carmen Bintz als bestens aufgelegter Moderatorin hatte Musikschulleiter Stefan Albrecht an diesem Abend zum Auftakt der närrischen Saison als Mann der Schöpfung nur sehr wenig zu melden. Erst nach dem Abschneiden der Krawatte löste er sein Ticket, um bei diesem ganz besonderen Karnevalsausflug dabei

sein zu dürfen. Mit kreativen Kostümen und lustigen Ideen wurde dem Publikum nicht nur etwas für die Ohren, sondern auch für die Augen geboten. Als die Musiklehrerinnen a capella mit dem Lied „Wenn ich nicht auf der Bühne wär“ eine urkomische Berufsberatung zum Besten gaben, blieb allerdings vor Lachen keine Auge mehr bei den zahlreich erschienenen Zuschauern trocken. Der tosende Applaus am Ende der gelungenen Veranstaltung gilt als Verpflichtung, diese musikalische Weiberfastnacht im nächsten Jahr unbedingt zu wiederholen.

FOTO: SANDRA CASTRUP